

Protokoll der GF-Sitzung vom 21.04.2010

Anwesende: Matthias Zagermann, Marcel Sauerbier, Armin Grundig, Sebastian Hübner, Patrick Oberthür, Jan Kossick, Thomas Naumann, Burkhard Naumann, Jessica Wenzel

Protokoll: Armin

Beginn: 16:30 Uhr

Ende: 20:15 Uhr

Tagesordnungspunkte/ Themen	Verantwortlich
<ol style="list-style-type: none"> 1. Franziska Fennert (HfBK) und Carolin Fink (TU DD, Antragstellerin) beantragen 200€ für den Druck von Flyern, Plakaten und Postkarten zur Bewerbung einer Kunstausstellung und Reisekosten für ein Forum zur Eröffnung dieser. Die veranstaltende Gruppe nennt sich „U[dys]topia“. Dies ist ein künstlerisches Projekt, indem 7 indonesische und 7 deutsche Künstler zusammenarbeiten. Ziel ist eine Ausstellung in Galerien in Dresden, in Berlin und in Köln. Nach der Eröffnung soll es ein interdisziplinäres Kunstforum geben. Dazu sollen Referenten(HfBK, Kurator Berlin, Kurator Indonesien) eingeladen werden. Es wurden bereits einige internationale Sponsoren gewonnen, die das Projekt unterstützen. Die GF verweist die Antragsteller auf die GF-Sitzung, da die Dringlichkeit nicht gesehen wird, aber die erste Sitzung des Förderausschusses noch nicht feststeht. 2. Burkhard Naumann beantragt 175€ für 30 Warnwesten (Orange) mit StuRa-Logo. Diese sollen unter anderem nächsten Mittwoch zur Demo genutzt werden, um Ordner zu kennzeichnen und dann im Bestand des StuRa verbleiben. Im Rahmen dieser Veranstaltung, bekommen wir auf diese Rabatt. - genehmigt 3. Jan Kossick und Jessica Wenzel beantragen für die Werbung (Flyer + Plakate) des Klimakonzertes 120,93€. Das Konzert findet am 20.05. im Foyer der Mensa Bergstraße statt. Es sollen 3 Bands spielen, welche über den Eintritt finanziert werden. Es soll noch ein Finanzantrag für Konzertkarten und eine Ausfallbürgschaft beantragt werden. - 120,93€ für Werbung genehmigt 4. Thomas Naumann beantragt 85€ Tagungsgebühr, 55€ Reisekosten (Bahncard, 2. Klasse), 50€ Übernachtungskosten und 22,40€ Tagegeld für die Teilnahme an der IBS-Fachtagung anlässlich der HRK am 06./07. Mai in Berlin. In der Summe beantragt er 212,40€ Dort soll über die Umsetzung der UN-Menschenrechtskonvention 	<p>Sitzungsleitung</p>

<p>an den Hochschulen diskutiert werden. Es soll eine bessere Vernetzung erreicht werden. - genehmigt</p> <p>5. Armin beantragt 180€ für Sonderreinigungskosten für die Turnhalle an diesem Wochenende zum 3. sächsischen Studierendentreffen. - genehmigt</p> <p>6. Das Dezernat Haushalt und zentrale Beschaffung hat uns angefragt, ob wir den Bonding e.V. schon einmal unterstützt haben, da eine Anerkennung als gemeinnütziger Verein ansteht. Die letzten Bonding-Messen wurden vom StuRa nicht unterstützt.</p> <p>7. Marcel Sauerbier beantragt 80€ um die Zeitschrift: „Forschung und Lehre“ zu abonnieren. Das Abo läuft vorerst ein Jahr. Da dies eine Verpflichtung mit geringer finanzieller Auswirkung (§35 Satz2 FinanzO) ist - genehmigt</p> <p>8. Da die letzten GF-Protokolle nicht ordnungsgemäß abgeheftet wurden, werden die Protokolle nun ausgedruckt und nachträglich unterschrieben.</p> <p>9. Armin beantragt für den Materialverleih 250€ um 2 große Töpfe und zwei Herdplatten dafür zu kaufen. Diese sollen durch Studierende ausgeliehen werden können und dienen bei StuRa-Veranstaltungen zur Versorgung – unter den Grundsätzen der Sparsamkeit und Wirtschaftlichkeit genehmigt</p> <p>10. Matthias bittet darum, „Karteileichen“ aus den Referaten zu entfernen. Die zuständigen GFs und RFs sind angehalten, dies zu prüfen und die Eintrittsdaten der Referatsmitglieder dem Finanzer zu zuarbeiten.</p> <p>11. In Zukunft soll es ein Merkblatt zur AE-Auszahlung geben, welches das Verfahren klarstellt und die steuerrechtliche Handhabung aufzeigt. Diese muss von jedem AE-Berechtigten unterschrieben werden. Bezüglich der steuerrechtlichen Handhabung soll ein Steuerberater konsultiert werden, der sich im Thema auskennt.</p> <p>12. Die GF entschuldigt sich für die Rüge an Andrea Augustin. Sie war im betreffenden Zeitraum nicht AE-berechtigt. Siehe letztes Protokoll.</p> <p>13. Die verspätet eingegangenen AE von Diana-Victoria Menzel (65€) und Falk Fröhlich (48,75€) werden als letztmalige Ausnahme genehmigt, da diese beiden noch nicht richtig mit dem System vertraut waren. Die schriftliche Belehrung soll diesem Problem zukünftig entgegenwirken. - 2/1/0 – genehmigt</p> <p>14. Max Henneberg stellt einen Finanzantrag für die Unterstützung der TU-Meisterschaften im Tennis über 120,00€. Der Antrag wurde mit dem RF Sport abgesprochen. Davon sollen Preise gekauft und Honorare für Schiedsrichter gezahlt werden – 2/0/1 – genehmigt</p> <p>15. Am 08.06. findet das Grillen mit den FSR und dem StuRa statt. Weitere Informationen dazu werden noch folgen. Ideen und Anmerkungen bitte an Krisin Hofmann.</p>	<p>Marcel</p> <p>Patrick</p> <p>Matthias</p>
--	--

- | | |
|---|--|
| <p>16. Matthias weist daraufhin, dass die Referenten auf der GF-Sitzung dabei sein sollen. Die GF weist nochmal daraufhin, dass die Referenten ausdrücklich erwünscht sind.</p> <p>17. Die erste Sitzung des Förderausschusses findet nächsten Freitag, um 13:00 Uhr im StuRa-Sitzungszimmer statt.</p> | |
|---|--|